

## El mandato prioritario del Banxico es y debe ser combatir la inflación (El Financiero 23/04/10)

El mandato prioritario del Banxico es y debe ser combatir la inflación (El Financiero 23/04/10)(Jeanette Leyva / Clara Zepeda / Gerardo Flores - enviados) Viernes, 23 de abril de 2010 ACAPULCO, Gro, 22 de abril.- Quizás en el futuro el Banco de México (Banxico) podrá ampliar sus grados de libertad en la administración de su política monetaria, y es deseable que eso suceda. Pero sólo podrá hacerlo de preservar el cumplimiento de su mandato prioritario de combatir la inflación y consolidar así su credibilidad, advirtió Agustín Carstens. El gobernador del Banxico afirmó que "en ese contexto se antoja insensato poner en entredicho la pertinencia de ese mandato y proponer experimentos alternativos que derrumbarían lo alcanzado en el terreno de la credibilidad". Reiteró que el mandato por la estabilidad de precios no es, en modo alguno, contrario al crecimiento económico, sino una condición necesaria para la expansión sostenida de la economía. Durante la ceremonia inaugural de la 73 Convención Bancaria, Carstens dijo anoche que el Banxico respondió a la reciente crisis, adoptando una postura monetaria laxa, lo que es evidente si se observa cualquier índice de condiciones monetarias, y es aún más obvio si se considera que tenemos tasas de interés reales negativas. Esto, dado que la tasa de interés interbancaria a un día -la de referencia de la política monetaria- está por debajo de la inflación esperada para el año. La posibilidad de que el Banxico haya llevado a cabo este esfuerzo de relajación monetaria se debe a que en los últimos 15 años ha habido un trabajo constante para consolidar una reputación de responsabilidad monetaria y credibilidad, que ha estado acompañada de una sólida política fiscal. Recordó que una de las primeras enseñanzas que arrojó la crisis mundial fue la innegable pertinencia del mandato por el que los bancos centrales están obligados a procurar la estabilidad de precios. Prácticamente todos los bancos centrales tienen como objetivo prioritario y único, en muchos casos, procurar una inflación baja y estable, expuso. Tal mandato mostró ser adecuado también para sortear una caída insólita y profunda de la actividad económica.